

Adventfeier beim Briefmarkensammlerverein Worms – Rückblick auf ein ereignisreiches Jahr



v.l.n.r: Wolfgang Zimmermann, Richard Witt, Michael Hammermann, Ernst Holzmann. Dr. Siegfried Faber

Zur traditionellen Adventfeier trafen sich die Mitglieder des Briefmarkensammlervereins Worms am dritten Advent. Neben den Mitgliedern mit ihren Familien konnte der erste Vorsitzende Ernst Holzmann mit Wolfgang Zimmermann auch den Geschäftsführer des Landesverbandes Südwestdeutscher Briefmarkensammlervereine begrüßen.

In seinem Jahresrückblick ging der Vorsitzende Ernst Holzmann auf zahlreiche Veranstaltungen und Ereignisse ein. Eine sehr gut besuchte Ausstellung mit eigenen Jubiläums-briefmarken zur 1250-Jahrfeier in Horchheim, der traditionelle Ostertauschtag, eine Ausstellung zum Thema „Liebesbriefe“ im Einkaufs-treff und nicht zu Letzt der erfolgreiche Vorschlag an das Bundesfinanzministerium zur Heraus-gabe einer Briefmarke „1000 Jahre Weihe des Wormser Doms“ in 2018 waren die Höhepunkte. Erstmals hatte der Verein auch zwei Vorträge öffentlich angeboten. Im kommen-den Jahr wird sich der Verein mit dem Thema Luther beschäftigen, aber auch eine Comic-Marke mit „Fix und Foxi“ wird in einer Ausstellung verewigt.



Wolfgang Zimmermann bei seinem Grußwort



Gemeinsam zeichneten Ernst Holzmann und Wolfgang Zimmermann drei Mitglieder für langjährige Vereinstreue aus. Dr. Siegfried Faber und Michael Hammermann wurden für 25 Jahre und Richard Witt für 15 Jahre Mitgliedschaft aus. Ebenfalls 25 Jahre sind Werner Hackstein und Wolfgang Mayer Mitglied.

Einen Einblick in seine Sammelgebiet „Weihnachten“ gab Markus Holzmann, in dem er verschiedene Weihnachtsgeschichten vortrug, die mit den passenden Briefmarken bildlich unterlegt waren.